

VILLENEUVE SAINT-GEORGES

Programme des garderies

Que vont faire les petits cette semaine dans les garderies? Voici le programme de leurs activités:

- **Promenade à Babiland** (Essonne) avec pique-nique de 9h30 à 16h30:

- Lundi 9 août pour les centres Condorcet et Paul-Bert

- Mardi 10 août pour le centre Paul-Vaillant-Couturier

- Mercredi 11 août pour les centres Berthelot et Anatole-France

- Jeudi 12 août pour les centres Jean de La Fontaine et Anatole-France

- Vendredi 13 août pour les centres Saint-Exupéry et Jean Zay.

- **Pique-nique en forêt de Bréviande** (Seine-et-Marne) de 9h30 à 16h30:

- Mardi 17 août pour les centres Condorcet et Paul-Bert.

- **Promenades en forêt** de 14h à 16h30:

- *Parc du Rancy*, jeudi 5 août pour les centres Jean de La Fontaine et Marc-Seguin.

- *Forêt de Bréviande*, vendredi 6 août pour les centres Saint-Exupéry et Jean-Zay.

Les enfants ne participant pas aux sorties ne pourront pas être admis en garderie ces jours-là.

Les cars seront mis à la disposition des enfants environ une demi-heure avant le départ.



SORTIES JEUNES

Dans le cadre de l'opération Eté jeunes, des sorties à la journée sont proposées:

- Saint-Quentin (mini-motos) mardi 10 et jeudi 19 août.

- Parc Astérix jeudi 12 août.

- Cardoland mardi 17 août.

- Aquagif mardi 24, mardi 31 août et jeudi 2 septembre.

- Buthiers jeudi 26 août et mercredi 1^{er} septembre.

.Prix: 10F par personne.

Apporter son pique-nique.

Départ en car:

9h: centre ville gare routière-poste.

9h10: MPT du Bopis Matar.

9h15: Parking Thimonnier.

9h20: Triage- mairie annexe.

Renseignements : 43 82 51 16
ou 43 89 17 00.

IL FALLAIT OSER ! Ils étaient une dizaine de courageux dont deux enfants à braver la pluie et le temps frisquet pour nettoyer les berges de la Seine ce week-end à Villeneuve-Triage.

Cette opération organisée par OSE -Organe de sauvetage écologiste- commençait samedi pour s'achever dimanche à 18h.

Les bénévoles ont travaillé samedi jusqu'à 2 heures du matin pour tenter d'assainir de ses débris le fleuve pollué par des inconscients. «Notre action n'est qu'une goutte d'eau dans la rivière» nous confiait l'un des jeunes participants. Peut-être, mais c'est grâce à l'obstination, la volonté, le courage de ces jeunes, que la nature petit à petit reprendra ses droits.

Bravo à eux et à cette association qui malgré ses faibles moyens et du matériel de fortune, fait tout de même un travail régulier et tout à fait remarquable.